

Fuente: El Telégrafo

Fecha: 26 de mayo de 2010

Título: El área de Mujer abre un taller para la lactancia

Link: <http://www.eltelegrafo.org/noticia/25922/Sociedad/%C3%A1rea-mujer-abre-taller-lactancia.html>

Guadarrama

El área de Mujer abre un taller para la lactancia

Las sesiones tendrán lugar los viernes de 11.00 a 11.45 horas

Por Redacción

Última actualización 26/05/2010@04:32:24 GMT+1



En el taller también pueden participar los padres /Cedida

Con el objetivo de crear un espacio de encuentro para la información, la formación y el conocimiento de la lactancia, la Concejalía de Mujer de Guadarrama ha puesto en marcha un taller donde un grupo de profesionales mostrará a las madres participantes la importancia que, en el futuro desarrollo de los bebés, puede tener la lactancia materna, la mejor forma de hacerla, sus ventajas, beneficios, características, etc... así como las respuestas necesarias a las dudas en su realización.

“Una experiencia que no se limita únicamente a las madres, sino que puede ser compartida por los padres si lo consideran necesario, y que pone a disposición de las futuras madres todas las herramientas necesarias para tomar la decisión de realizar la lactancia materna o no”, señalan desde el Consistorio.

Las interesadas pueden pedir su participación en la Concejalía de Mujer de Guadarrama, en la calle Cervantes, 1, o solicitando información en el teléfono 91 854 32 58. La cita tendrá lugar todos los viernes de 11.00 a 11.45 horas.

Además de esta iniciativa, el municipio también ha llevado a cabo talleres para la estimulación temprana en los bebés o talleres informativos y formativos sobre la atención sanitaria y psicológica tras el parto.